

SE VOTÓ EN PAZ
**Saldo blanco en
jornada electoral:
Adán y Rosa Icela**

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CDMX.- Desde las instalaciones de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del gobierno federal, ubicadas en Av. Constituyentes 947, después de ejercer su voto para la consulta de la revocación de mandato, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández; la titular de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez; el titular del Centro Nacional de Inteligencia, Audomaro Martínez Zapata, y algunos integrantes del gabinete de seguridad se reunieron para supervisar que el ejercicio electoral se llevara en paz.

A pesar que los titulares de la dependencias no pudieron dar declaraciones públicas, con motivo de la veda impuesta por el INE, la jornada electoral a nivel federal mantuvo saldo blanco de acuerdo con fuentes oficiales.

La única anomalía reportada en la CDMX ocurrió en la alcaldía Gustavo A. Madero, gobernada por Francisco Chíguil, motivo por el cual la FGJ capitalina, dirigida por Ernestina Godoy, inició una carpeta de investigación.

Voy a estar en la oficina, al pendiente como debe de ser y recibiendo reportes, seguramente sin mayores incidencias, esperamos que así sea"

**ADÁN
AUGUSTO
LÓPEZ
HERNÁNDEZ**
SECRETARIO DE
GOBERNACIÓN





Atentos al proceso electoral

